

Pressemitteilung
02/2015

Verkehrsclub Deutschland
Landesverband Bayern e.V. Hessestraße 4
90443 Nürnberg
Telefon (0911) 47 17 43
Telefax (0911) 47 64 73

Nürnberg, 26. Januar 2015

Presseeinladung:

Treffen der Bahn-Reaktivierungsinitiativen am 31. Januar in Plattling und Viechtach

Am 31. Januar 2015 treffen sich Reaktivierungsinteressierte aus ganz Bayern in Plattling und beraten über die Zukunft des Bahnverkehrs und die Vorteile der Reaktivierung von Bahnstrecken für die Regionen. Unser besonderes Augenmerk richtet sich dabei auf die Wiederinbetriebnahme der Regentalbahn Gotteszell-Viechtach. Daher werden wir am Nachmittag eine Sonderfahrt mit der Bahn von Plattling nach Viechtach machen und dort die Tagung fortsetzen. Organisiert wird dieses Treffen vom Landesverband Bayern des ökologischen Verkehrsclubs Deutschland (VCD).

Wir laden Sie ein, über das Treffen und die Sonderfahrt zu berichten. Dazu veranstalten wir eine rollende Pressekonferenz im Sonderzug. Rede und Antwort stehen werden Ihnen der Vorsitzende des VCD Landesverbands Bayern, Bernd Sluka, und der stellvertretende Vorsitzende, Kurt Bayer. Auch regionale Vertreter der Länderbahn und der Reaktivierungsinitiative Go-Vit stehen dort zu Ihrer Verfügung. An der Sonderfahrt nimmt auch Staatsminister Helmut Brunner teil. Außerdem sind Interviews mit zahlreichen mitfahrenden Bahnexperten möglich. Die Fahrt eignet sich hervorragend für Bild- und Tonberichterstattung.

Bitte finden Sie sich zur Mitfahrt im Sonderzug um 14:30 Uhr am Bahnhof Gotteszell ein. Die Abfahrt wird gegen 14:40 Uhr sein, Ankunft in Viechtach um 15:20 Uhr. Anschließend können Sie auch die Rückfahrt nach Gotteszell nutzen (Abfahrt 16:30 Uhr, Ankunft Gotteszell um 17:10 Uhr).

Sie können gerne bereits ab Plattling mitfahren. Wir werden mit dem regulären Zug der Waldbahn um 14:06 Uhr von Gleis 5 nach Gotteszell fahren und von dort die Sonderfahrt antreten.

Für Rückfragen steht Ihnen der Geschäftsführer Ralf Altenberger gerne persönlich zur Verfügung, Tel. 0176/344 505 34. Oder wenden Sie sich bitte an das [VCD-Landesbüro](#).